## **Alexander Steinmetz - Gemeinde Erzhausen**

**Betreff:** 

Antrag CDU-Fraktion zur HufinA Sitzung am 01.02.2024

Hallo zusammen,

wie bereits angekündigt stellen wir als CDU-Fraktion den Antrag, den Haushaltsentwurf mit den nachträglichen Änderungen zunächst wieder in den Gemeindevorstand zurückzuverweisen. Die Zahlen zum Haushalt 2024ff haben sich im Nachgang doch erheblich verändert und der von der Bürgermeisterin ursprünglich eingebrachte Haushalt 2024ff ist nach unserer Meinung so nicht beratungsfähig. Es ist schon ungewöhnlich, dass bei so massiven Änderungen des Zahlenwerks, der Gemeindevorstand nicht von sich aus eine Überarbeitung des Haushaltsentwurfs vornimmt. Das betrifft insbesondere die vorgeschlagenen Maßnahmen zur Kostenreduktion und zum Haushaltssicherungskonzept. Nur der Gemeindevorstand bzw. Verwaltung kann valide abschätzen, welche Kostenwirkungen durch welche zusätzliche Maßnahme erzielt werden können. An dieser Stelle möchten wir darauf hinweisen, dass die Änderung des Zahlenwerks nicht durch Forderungen / Maßnahmen der Gemeindevertretung / HufinA aufgetreten sind, sondern bei der Erstellung des Haushalts Kostenpositionen vergessen bzw. nicht korrekt abgebildet wurden. Eine detaillierte Erläuterung des Antrags erfolgt dann in der HufinA Sitzung am Donnerstag.

Viele Grüße Reinhard Neumann